



*Es war so reich,
Dein ganzes Leben
an Müh und Arbeit, Sorg und Last.
Wer Dich gekannt, muss Zeugnis geben,
wie redlich Du gehandelt hast.*



Wunderschön aber viel zu kurz waren die Jahre, die wir gemeinsam erleben durften. Völlig unerwartet und mitten aus dem Leben hat Gott der Allmächtige meine innigst geliebte Gattin, unsere Mutter, Oma, Schwester, Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Elisabeth Weiss

Mitglied des Eisschützenvereins Annaberg-Lungötz

am Donnerstag, den 18. Dezember 2025, nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von 55 Jahren zu sich in die ewige Heimat gerufen. So viel wollten wir Dir noch sagen, geben und mit Dir erleben. Doch diese Zeit war uns nicht mehr vergönnt. Wir lieben Dich und vermissen Dich voller Schmerz.

Die Seelenmesse mit anschließender Urnenbeisetzung feiern wir für unsere liebe Elisabeth am Dienstag, den 30. Dezember 2025, um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Martin.

In tiefer Liebe und Dankbarkeit

Dein Kurt

Gerald mit Carola und Stefan mit Annalena
Söhne mit Partner

Leonie, Manuel und Ben
Enkelkinder

Im Namen aller Geschwister mit Familien, Schwager und Schwägerinnen, Verwandten, Freunde und Bekannten.

Im Sinne der Verstorbenen bitten wir statt Blumen und Kranzschmuck um eine kleine Spende zugunsten Hilfswerk Salzburg, Kennwort: Elisabeth Weiss, IBAN AT72 3502 7000 0102 4850.